

COLOMBIA

# Donaciones por 6 mil millones INVESTIGA Consejo Electoral

Por: El Frente

abril 19, 2024 . 7:08 PM — 1 minuto de lectura

Envíanos tu denuncia o noticia



### Resumen

Versión Beta

El abogado del presidente de Ecopetrol, Julio César Ortiz, renuncia tras la posible sanción al presidente colombiano y al propio presidente de Ecopetrol por la presunta violación de límites electorales en la campaña de Gustavo Petro Urrego.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)



**Espacio publicitario disponible**  
Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio.  
Consulta nuestra nuevas tarifas.

Conocer tarifas

+ Google Noticias

+ Canal WhatsApp

Presentó renuncia abogado del presidente de Ecopetrol.

Por una flagrante violación de los topes electorales para la campaña presidencial de Gustavo Petro Urrego, donde se quedaron sin incluir **seis mil millones de pesos** consignados en las cuentas del tesorero de esa organización electoral, Ricardo Roa Salamanca, el Consejo Nacional Electoral prepara una sanción, que puede conducir a la pérdida de la investidura del primer mandatario de los colombianos y a la posible renuncia del presidente de Ecopetrol, recientemente posesionado. **El abogado Julio César Ortiz presentó renuncia a sus servicios de asistencia jurídica, luego de comprobarse que, por lo menos seis mil millones de pesos, quedaron por fuera de la contabilidad oficial, lo que puede acarrear una sanción mayor, como la pérdida de la investidura del primer mandatario y el retiro del presidente de ECOPETROL.**

### La Frase del Día

*“He hecho el compromiso con la junta directiva cuando me entrevistaron, cuando me nombraron y lo tengo con la nueva junta, que la persona que les habla tiene claro que, si algún día, llegara a verse impactado, en el buen nombre, la reputación, el valor en el mercado bursátil de la compañía, el ejercicio de relacionamiento de los accionistas, por estar yo presidiendo, puedo hacerme a un lado sin necesidad que nadie me lo pida: ni la junta, ni el presidente, ni el Congreso. Mi forma de ser y actuar es así de transparente”, señaló el presidente de Ecopetrol, RICARDO ROA SALAMANCA.*

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Relacionado



COLOMBIA

### Autodefensas Gaitanistas arremeten de nuevo contra líderes sociales

Nuevamente organizaciones de Derechos Humanos en Barrancabermeja denunciaron amenazas a líderes sociales del puerto petrolero y el Magdalena Medio. Recientemente circuló en redes sociales un panfleto que firman supuestas Autodefensas Gaitanistas de Colombia. El presidente de la Organización de Defensa de los Derechos Humanos de Barrancabermeja, Credhos, Iván Madero, rechazó

Por: Sleyder Castilla  
abril 19, 2024



COLOMBIA

### Descubren dos cuerpos de mujeres con signos de violencia en Ciudad Bolívar, Bogotá

Se descubrieron dos cuerpos de mujeres en Bogotá, marcando un aumento en los feminicidios en Colombia. Las autoridades investigan este acto violento y el caso de Laura Lopera, asesinada por un canadiense que huyó del país.

Por: Inteligencia Artificial  
abril 19, 2024



COLOMBIA

### La cancillería anuncia la deportación de José Jaime Uscátegui en vuelo directo Caracas-Bogotá

La Cancillería de Colombia confirmó que José Jaime Uscátegui, representante del partido Centro Democrático, será deportado de Venezuela después de ser detenido por no justificar suficientemente su visita. Su regreso está previsto para este sábado.

Por: Inteligencia Artificial  
abril 19, 2024



COLOMBIA

### José Manuel Gnecco recapturado tras liberación: se enfrenta a cargos por soborno

José Manuel Gnecco Valencia, recientemente liberado por el asesinato de su esposa, ha sido nuevamente detenido, esta vez acusado de soborno a testigos. Las autoridades dicen que trató de retractar testimonios en su contra.

Por: Inteligencia Artificial  
abril 19, 2024

## Más reciente



REGIÓN

### Ofrecen recompensa por extorsionistas que amenazan a comerciantes del Distrito

El mayor general Óscar Eduardo Hernández Durán y Secretario del Interior de Santander, anunció durante una mesa de trabajo en Barrancabermeja que se ofrecerá una recompensa de hasta 20 millones de pesos a quien brinde información que conduzca a la captura de los responsables del delito de extorsión a comerciantes

Por: Sleyder Castilla  
abril 19, 2024



COLOMBIA

### Autodefensas Gaitanistas arremeten de nuevo contra líderes sociales

Nuevamente organizaciones de Derechos Humanos en Barrancabermeja denunciaron amenazas a líderes sociales del puerto petrolero y el Magdalena Medio. Recientemente circuló en redes sociales un panfleto que firman supuestas Autodefensas Gaitanistas de Colombia. El presidente de la Organización de Defensa de los Derechos Humanos de Barrancabermeja, Credhos, Iván Madero, rechazó

Por: Sleyder Castilla  
abril 19, 2024



COLOMBIA

### Descubren dos cuerpos de mujeres con signos de violencia en Ciudad Bolívar, Bogotá

Se descubrieron dos cuerpos de mujeres en Bogotá, marcando un aumento en los feminicidios en Colombia. Las autoridades investigan este acto violento y el caso de Laura Lopera, asesinada por un canadiense que huyó del país.

Por: Inteligencia Artificial  
abril 19, 2024



COLOMBIA

### La cancillería anuncia la deportación de José Jaime Uscátegui en vuelo directo Caracas-Bogotá

La Cancillería de Colombia confirmó que José Jaime Uscátegui, representante del partido Centro Democrático, será deportado de Venezuela después de ser detenido por no justificar suficientemente su visita. Su regreso está previsto para este sábado.

Por: Inteligencia Artificial  
abril 19, 2024

**EL FRENTE**



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2024 Diario El Frente una marca de Periódicos y Publicaciones S.A.S - Publicado con [Ghost](#)